

BREVES



LANZARON CARNE DESDE DOS AUTOS MIENTRAS HUIAN.

Roban \$15 millones en carne en La Reina: hubo un detenido

● En la madrugada de ayer, seis delincuentes bajaron de dos vehículos e hicieron un forado en un local abandonado y colindante a una sucursal de Doña Carne, en La Reina, donde entraron y robaron una cantidad inde-

terminada de carne. Carabineros y seguridad municipal iniciaron una persecución, en la que los ladrones arrojaron la mercancía a la calle. Hubo un detenido y la empresa avalúo lo perdido en \$15 millones.

Sujetos intentaron estafar a familia de mujer desaparecida en Puerto Montt

● A 11 días de la desaparición de María Vidal, de 74 años, quien fue vista por última vez el 25 de julio en el sector Lago Chapo, en Puerto Montt, familiares denunciaron a Carabineros que una de sus hijas recibió un mensaje con un video en el que salía su madre en una unidad de Carabineros, según informó El Llanquihue. Los sujetos, quienes fingieron ser policías, le dijeron que había sido encontrada en

Los Muermos y que debían depositarles \$98.000 para hacer trámites y pagar a un psicólogo. El supuesto hallazgo fue dado a conocer por una página de Facebook y luego fue desmentido. Carabineros inició una investigación para dar con los responsables y confirmó que era un estafa. Agregaron que continúan con la búsqueda de María Vidal, quien ese día salió con su cartera, pero no con su celular.



INCIDENTES OBLIGARON A CERRAR UNA ESTACIÓN DE METRO.

Alcalde se querellará por incidentes cerca del Liceo 7 de Ñuñoa

● Sujetos vestidos con overoles blancos protagonizaron incidentes en la mañana de ayer cerca del Liceo 7 de Ñuñoa y en el Internado Nacional Barros Arana en Santiago. En el primero se cerró la estación de Metro Monse-

ñor Eyzaguirre. El alcalde Sebastián Sichel anunció que se querellará contra los responsables y publicó un video con personas con overoles. "No toleraremos a encapuchados", dijo y pidió aplicar Aula Segura.